



Judul : Terima penghargaan dari Jokowi, Puan makin teguh pimpin DPR, Amran merasa wakili petani
Tanggal : Jumat, 13 Nopember 2020
Surat Kabar : Rakyat Merdeka
Halaman : 7

Terima Penghargaan Dari Jokowi

Puan Makin Teguh Pimpin DPR, Amran Merasa Wakili Petani

Ketua DPR Puan Maharani, mantan Menteri Pertanian Andi Amran Sulaiman dan sejumlah menteri periode pertama pemerintahan Jokowi menerima penghargaan Bintang Mahaputera Adipradana. Puan cs menerima penghargaan tersebut karena telah berjasa bagi bangsa dan negara.

PUAN menegaskan, penghargaan tersebut mendorong dirinya terus berjuang dan semangat mengabdikan pada masyarakat, bangsa dan negara.

"Sehingga saya makin teguh memimpin DPR dengan semangat gotong royong dalam melaksanakan tugas-tugas konstitusional," tegas Puan.

Sedangkan Menteri Pertanian Periode 2014-2019 Andi Amran Sulaiman mengatakan, penganugerahan ini merupakan bentuk penghargaan kepada para petani Indonesia yang selama ini telah bekerja keras demi kejayaan pertanian Indonesia.

"Ini penghargaan untuk para petani Indonesia. Saya hanya

mewakili para petani kita," ujarnya.

Baik Puan maupun Amran merupakan dua menteri Jokowi periode pertama yang terbilang berprestasi.

Saat menjabat Menteri Koordinator Pembangunan Manusia dan Kebudayaan (PMK), Puan sukses menurunkan angka kemiskinan menjadi yang terendah sepanjang sejarah Indonesia. Juga meningkatkan Indeks Pembangunan Manusia (IPM) sehingga untuk pertama kalinya IPM Indonesia masuk kategori tinggi.

Puan juga sukses penyelenggaraan Asian Games 2018 dan

Asian Paragames 2018. Putri Megawati Soekarnoputri itu juga mendapat penghargaan dari Museum Record Indonesia (MURI) sebagai perempuan pertama sekaligus termuda yang menjadi menteri koordinator.

Sementara, Andi Amran Sulaiman berhasil mendorong kinerja Kementerian Pertanian (Kementan) yang biasa-biasa saja menjadi luar biasa. Yakni dengan berhasil mewujudkan kedaulatan pangan sekaligus mengangkat harkat dan martabat kesejahteraan petani Indonesia.

Target swasembada pangan dalam tiga tahun berhasil diwa-

judkan untuk sejumlah komoditi seperti beras, jagung, bawang merah dan berbagai komoditi pokok lainnya.

Keberhasilan swasembada pangan bisa dicapai karena sejumlah terobosan. Seperti perbaikan irigasi, mekanisasi pertanian dengan mendistribusikan ribuan alat mesin pertanian kepada para petani, mengubah lahan rawa jadi lahan produktif.

Lalu ada program tanam dan ekspor di perbatasan sebagai bentuk kehadiran negara pada masyarakat di daerah tertinggal dan perbatasan, program berantas kemiskinan rakyat sejahtera (Bekerja) dan lainnya. ■ KAL